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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS (CONCAM)1
DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE2
SÃO PAULO (IFSP), CAMPUS BRAGANÇA PAULISTA (21/11/2024)3

Ao vigésimo primeiro dia do mês de novembro de 2024, na sala B405 do Campus4
Bragança Paulista do IFSP, realizou-se a reunião do Conselho de Campus, sob a5
presidência de João Roberto Moro e com a presença dos conselheiros: Adriano6
Henriques Machado, Alexandre Fonseca Jorge, André Carlos Gonçalves de Moura,7
André Luis Maciel Leme, André Marcelo Panhan, Cailon Sérgio da Fonseca Dias,8
Camila Fátima dos Santos, Marilia Zago K. de Queiroz, Pedro Henrique B. de Oliveira,9
Rolien Jose Vieira Cirilo, Sérgio Ricardo Pacheco, Thiago Aguiar Portela e Wilson10
Vendramel. A reunião teve como pauta os seguintes itens: (i) Apreciação da11
organização dos calendários acadêmicos e administrativo de 2025; (ii) Orçamento12
IFSP-BRA; (iii) Relatório da comissão eleitoral para os cargos de Reitor do IFSP e13
Diretor Geral do Campus IFSP-BRA e (iv) Informes gerais.14

Abertura: Às 15h25, o presidente João Roberto Moro deu início à sessão.15

Expediente: Posse de conselheiros suplentes: André Carlos Gonçalves de Moura e16
Rolien Jose Vieira Cirilo.17

Ordem do dia: Apreciação da organização dos calendários acadêmicos e18
administrativo de 2025; orçamento IFSP-BRA; relatório da comissão eleitoral para os19
cargos de reitor do IFSP e diretor geral do campus IFSP-BRA e informes gerais. Para o20
primeiro ponto da pauta, conselheiro Andre Panhan apresentou resumidamente os21
calendários organizados para o ano de 2025. Destacou os principais pontos dos22
calendários, por exemplos, o início do período letivo, férias, planejamentos, emendas23
de feriado e término do ano letivo. O conselheiro André Leme indicou que seria24
interessante que as aulas começassem no dia 20 de fevereiro de 2025, para evitar25
utilizar sábados letivos e minimizar problemas com o processo ensino-aprendizagem-26
avaliação. O conselheiro Adriano pontuou que os sábados letivos é complicado para27
realizar atividades de ensino, pois muitos estudantes não conseguem vir ao campus28
por conta de transporte e outros motivos e por isso sugeriu que evitasse utilizar os29
sábados como dias letivos. O conselheiro Alexandre considerou que as emendas dos30
feriados sejam nas mesmas datas das outras instituições, devido ao transporte de31
estudantes, pois os estudantes aproveitam o mesmo tipo de transporte (van, ônibus,32
carona etc.). Acrescentou que a semana do carnaval ficou muito próxima das férias e33
que para o próximo calendário, discutir melhor se considera a semana toda sem34
atividades acadêmicas. O conselheiro Vendramel observou que na semana do35
carnaval não se deve ter aulas devido as matrículas dos ingressantes das novas turmas36
do ensino superior que, em geral, só completam após o carnaval. A professora Ana37
Cristina, que foi convidada por ser a secretária da comissão eleitoral, pediu a palavra38
e após concedida a palavra, apresentou argumentos na defesa de que a semana do39
acolhimento seja com menos dias. A conselheira Marília destacou que a semana do40
acolhimento deveria ser com menos dias, concordando com a fala da professora Ana41
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Cristina, já que os estudantes ficam muitos dispersos nessa semana do acolhimento. O42
conselheiro Pedro Henrique teve a impressão que o acolhimento não foi produtivo e,43
também concordou com a professora Ana Cristina, que deveria ser menos tempo. O44
conselheiro Rolien destacou que algumas atividades do acolhimento já foram feitas45
durante as aulas dos professores para que fossem melhor aproveitadas. A conselheira46
Camila sugeriu que seja criado um canal de discussão para construir a forma e tempo47
do próximo acolhimento dos estudantes. Sobre o orçamento, como o conselheiro e48
diretor administrativo Eric Nakazawa e seu substituto justificaram a ausência, o49
presidente do CONCAM João Moro apresentou a situação atual do orçamento, com o50
contigenciamento de 4,37% e recomposição liberado de 4,578%, apresentou onde foi51
alocado os valores disponibilizados com as despesas do campus. Além disso explicou52
todas as dúvidas levantadas pelos conselheiros presentes. Para o terceiro ponto de53
pauta, relatório da comissão eleitoral, o conselheiro e presidente da comissão54
eleitoral André Carlos, com auxílio da secretária da comissão eleitoral local Ana55
Cristina, apresentou resumidamente sobre o processo de eleição para reitor do IFSP e56
direção geral do IFSP, Campus Bragança Paulista. O conselheiro Andre Carlos57
destacou que todas as informações estão disponíveis no endereço eletronico58
https://bra.ifsp.edu.br/eleicoes2024 e respondeu os questionamentos feitos. Para59
finalizar a reunião, o conselheiro Alexandre informou que no dia 23/11/2024, sábado,60
haverá a VIII Mostra de Ensino, Pesquisa e Extensão, das 13h30 às 17h30. O evento61
acontecerá no Centro Cultural Prefeito Jesus Adib Abi Chedid, localizado na Rua62
Conselheiro Rodrigues Alves, 251, no Centro de Bragança Paulista.63

Antes de finalizar a reunião, decidiu-se a data e horário da próxima reunião do64
CONCAM, estabeleceu-se o dia 27/03/2025, às quinze horas.65

Encerramento: O presidente João Moro agradeceu a presença de todos e solicitou que66
aguardassem para a revisão e apreciação da presente ata. Na sequência, a ata foi lida67
e aprovada pelos conselheiros presentes. A reunião foi encerrada às dezessete horas e68
quinze minutos e eu, Marina Mitie Gishifu Osio, lavrei a presente ata, a qual dato e69
assino junto com o presidente do CONCAM. Bragança Paulista,21 de novembro de70
2024.71

João Roberto Moro Marina Mitie Gishifu Osio72
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